

学校だより
第5号
R7年9月22日発行

しもはら

文責
校長：森山 泉恵

2学期が始まり約ひと月が経ちました。児童は、夏休み中の様々な経験を通してひと回り成長したようです。そこで身に付けた資質・能力を、2学期の学校生活に大いに活かしてくれることを期待しています。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援どうぞよろしくお願ひいたします。

R7年度運動会スローガン 心を燃やせ 力の限り 全力勝負

今年のスローガンは、募集した中から運動委員会が選定してくれました。「心を燃やせ」は某人気アニメの有名な言葉で、運動会にぴったりな言葉です。このスローガンのもと、児童は練習に一生懸命取り組み、自分の力を発揮できるようがんばっています。

運動会は10月1日(水)です。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ応援にいらしてください。



【応援団長にインタビュー】

Q: どうして団長になったのですか？



以前、他の人が団長をやるのを見てカッコいいなと思ったので自分もやりたくてなりました。

1年生のころから、団長にあこがれていて団長やってみたいなと思ったのでなりました。

Q: どんな団長になりたいですか？

腹の底から大きい声を出して、みんなのこと を全力で応援できる団長になりたいです。



赤組団長
河手朔太郎さん

白組団長
齋藤優雅さん

みんなのことを全力で盛り上げられて、楽しく運動会を終えられるような団長になりたいです。

明るく爽やかなトークと、団長としての頼もししさを兼ね備えた2名の6年生。小学校最後の運動会を大いに盛り上げてくれることでしょう。

みんなでわくわく ~「失敗はわくわく」~

始業式校長講話で、「失敗とわくわく」について話をしました。夏休みに出先で思わぬ失敗をしたが、それが一番楽しい思い出につながったことを伝え、失敗を前向きにとらえていこうと話しました。2学期はたくさんの行事があります。普段の授業や運動会練習、その他様々な行事は児童の成長を育むための活動です。児童が失敗を恐れず、その先の達成感・成就感に向かって突き進めるよう、たくさん応援していこうと思います。



地域学習～3,4年 SL学習～

9月10日、3,4年生がSLに乗って地域学習を行いました。SL学習は東武鉄道主催の、下今市駅～東武日光駅～鬼怒川温泉駅をSL大樹に乗ったり、SLについて学びを深めたりできるイベントです。毎日学校近くを通るSLですが、初めて乗車する児童も多く、心躍るひとときとなりました。



【児童の日記から】

SL大樹ふたらに乗って、東武日光駅まで行きました。すごく楽しかったです。東武日光駅についたら、お買い物をしました。いろいろあってまよいました。下今市駅では、転車台や赤いトレーデマークの大樹と記念さつえいをしました。あんなに貴重な体験は、ふつうの人にはできないと思います。サイコーに楽しかったです。(3年 佐藤 翔さん)



ほんわか20周年記念行事に向けて

本校の読み聞かせボランティア「ほんわか」さんが、今年で設立20周年を迎えます。今、この素晴らしい節目を祝う記念行事が企画されています。10月16日が開催日です。どんなお祝いになるのか今からわくわくしています。

«図書の紹介用掲示物を作成しているほんわかさん»→

